



1年生が入学してきました！

4月13日(水)に第124回入学式を行いました。ピカピカの1年生32名が入学して、全校児童185名が揃いました。

また、21日(木)の朝には、1年生歓迎集会を行いました。〇×クイズで全校一緒に楽しみました。これからもみんなでなかよく過ごしてくれることを願っています。



令和4年度 延岡市立恒富小学校 入学式 令和4年4月13日

「考えて動く」・・・早速よい考動が！

4年度の合い言葉「考えて動く」(考動)を早速実践している子どもたちが出てきています。それは、登校中に歩道に落ちているごみを拾ってくることです。こんなよいことをした友達がいることを4月の初めに昼の放送でみんなに伝えたところ、ごみ拾いをして登校してくる子どもたちが少しずつ増えてきています。また、校内ですれ違う際に会釈をする子どもたちも増えていきます。とても素晴らしいことです。これからもよいと思ったことは行動に移せる子どもたちがたくさん出てきてくれることを期待しています。



延岡市が目指している子ども像は「幸動(自他の幸せのために学び行動する子ども)」です。恒小の合い言葉「考動」でよいことをたくさんすることは、自他の幸せ「幸動」にもつながります。

交通安全教室を実施！

4月27日(水)に低学年・中学年・高学年別に交通安全教室を行いました。旭興自動車学校の方に映像や模擬道路を用いて指導していただきました。ここで学んだことをこれからの生活に生かし、交通安全に心がけましょう。



【裏面に続く→】

友達の作文が新聞に載りました！

継続すること

新六年 太田尾 妃莉

「太田尾妃莉さん」
シーンとしていた体育館に私の名前が
ひびきわたる。全校生徒が私に注目し
ている。

「はい」

前に出るときすごい速さで心ぞうが鳴
っている。何度やってもなれない
なあ。校長先生の前に立つと書道のひ
ようしようをされた。

私のがんばっていることは、書道だ。
習い始めたきっかけは、一年生のころ
の先生がとても字がきれいでとてもか
っこよかったからだ。私は、その先生を
きっかけに書道を習い始めた。書道は、
私が思っていたよりもとてもむずかし
く、楽しいだけでは、上手になれない世
界だった。そんなあるとき、私が二年生
で初めて賞を取った。そのとき、習字は
楽しいばかりじゃなかったけれど、努
力がむくわれたなと思った。

このでき事から三年後の今も書道を
がんばっている。今は弟といっしょに
書道にかよっている。五年生になって
課題もむずかしくなっ
たけれど、今はとても
楽しい。だから私は書
道が続けてもつと上手
になりたい。

【令和4年2月18日夕刊デイリー】



いつか生き物を

新五年 富井 こと音

わたしは最近、生き物をかいたいと思
うことが多くなりました。犬やねこ
などの生き物は本当にかわいいです。
ですが生き物なのでもちろん生きてい
ます。だからたくさん世話をしないと
いけません。ごはんをあげたり、ブラッ
シングをしたり、つめ切りをしたり、遊
んであげたりとこれ以外にもたくさん
あります。ちなみに遊んであげること
もりっぱな世話だと思います。これら
を全てやるにはたくさんのお金がかか
ります。なのでちよ金をしないといけ
ません。犬やねこのために自分のお年
玉をけずらないといけないのです。

小さいころはかわいいうからって、ほ
しいと思っていました。だけど今は命
を預かる覚悟と責任を
考えて、勉強をして、
いつかは生き物をかっ
てもらいたいです。

【令和4年3月3日宮崎日日新聞】



おにいちちゃんをおこす

新五年 しもくぼ りく

おにいちちゃんをおこす
こわすぎてしにそう

おにいちちゃんをおこす
すぐにげんこつとんでくる

おにいちちゃんをおこす
つぎはしっぱいせずしずかにいこう

【令和4年3月18日夕刊デイリー】

